
一 般 質 問

順 氏 名 質 問 事 項

１ 窪 佳 秀 １ 防災行政について
（１）台風１０号での教訓について

ア 警戒体制の現状について
イ 避難指示に対する教訓について
ウ 今後の対応について

２ 就労している外国人の実態について
（１）外国人の住民登録の現状について
（２）外国人の雇用の現状について
（３）外国人の雇用に対する取組について

２ 伊 谷 賢 司 １ マイ・タイムラインについて
（１）マイ・タイムライン普及の取組について
（２）防災意識社会の構築への具体的な取組について

２ 森林経営管理制度について
（１）平成３１年４月１日施行の森林経営管理制度の森林

面積・木の種類・林齢について
（２）今後の進め方について

３ マイクロプラスチックを出さない取組について
（１）マイクロプラスチック問題への市の見解について
（２）プラスチック回収事業について

４ ゼロ・ウェイストについて
（１）ゴミの減量・ゼロに近づける具体的な方法と見通し

を立てた自治体宣言の取組について

５ 道路行政について
（１）市道改修等に係る申請状況及び当該予算の公表につ

いて

６ 「働き方改革」に伴う事務作業軽減について
（１）ＲＰＡ導入について

７ 既存事業の見直しによる新たな施策への取組について
（１）厳しい財政状況の中での時代のニーズに合った新た

な事業に取り組むためのスクラップアンドビルドの必
要性について

８ 消費税増税に伴う地方の配分の見直しと有効活用につ
いて

（１）地方へ配分される交付金について
（２）市への影響について
（３）増税分を活用した福祉の充実について

９ 地域未来投資促進法の活用について
（１）取組状況及び今後の具体的な計画について
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伊 谷 賢 司 10 市の発展について
（１）市の日本一または日本有数のランキングの項目につ

いて
（２）市のシティプロモーション事業の今後の方向性につ

いて

３ 山 口 耕 司 １ 老朽化する社会資本と将来を見据えたまちづくりにつ
いて

（１）本市の状況と今後の取組について
ア 道路・上下水道について
イ 施設等について

（２）本市のまちづくりについて
（３）財政からみたまちづくりについて

２ ゴミの収集について
（１）収集カレンダー・分別の周知について
（２）指定ゴミ袋について

３ 地域公共交通について
（１）平成３０年度利用実績について
（２）１日フリー乗車券の導入について
（３）自由乗降・降車について

４ 五條市スポーツ・文化合宿支援事業補助金について
（１）概要と目的について
（２）利用実績について

５ 読書バリアフリー法について
（１）概要について
（２）今後の取組について

４ 藤 冨 美 恵 子 １ 学童保育について

２ 吉野川祭りについて

３ 五條中央公園について

５ 牧 野 雅 一 １ 大塔町の復興・振興について
（１）進捗について
（２）振興に向けた将来の展望について

２ 公共工事の適正工期について
（１）設計変更による工事金額の増額について
（２）発注段階での設計チェックについて

３ 財政の健全化について
（１）財政状況の推移について
（２）平成３０年度決算における経常収支比率について
（３）財政調整基金の残高について
（４）今後の財政状況の見込みについて
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牧 野 雅 一 （５）経常収支比率の改善に向けた取組について

４ 防災対策について
（１）防災行政無線の効率化について

６ 大 谷 龍 雄 １ 廃棄物の処理及び清掃に関する法律に基づく五條市廃
棄物の処理について

（１）６月定例会での五條市廃棄物の処理及び清掃に関す
る条例の一部改正に関する理事者側の答弁と許可業者
側の認識の相違について

（２）昭和４７年５月１８日付環整第２９号通達の解釈に
ついて

（３）廃棄物の処理及び清掃に関する法律第４条第１項、
第６条第１項、第６条の２第１項並びに第７条第１項
及び第１２項に基づく五條市廃棄物の処理及び清掃に
関する条例の再改正について

２ 陸上自衛隊駐屯地誘致問題の検証と見直しについて
（１）災害救助等国民の命を守る自衛隊の活動の促進を目

指し、危険で不必要な海外派遣阻止の取組について
ア 安全保障法制の廃止と憲法への自衛隊明記阻止の
取組について

イ 自衛官募集対象者情報提供依頼について
ウ 職員の自衛隊への体験入隊について

（２）災害阻止を目指し、原因をなくす取組の強化につい
て
ア 地球温暖化防止について
イ ダムの緊急放流防止について
ウ ダムの耐震照査と対策について

（３）自衛隊誘致を見直し、消防力の強化及び建設業協会
への救援の強化、耐震工事への支援の拡充、並びに自
衛隊誘致と切り離した広域防災センターの整備に力点
を置いた取組について

３ シダースーパーカップ柔道大会問題の教訓に基づく公
正で節約した活用について

（１）監査結果報告の重要な指摘と理事者の見解について
（２）平成２８年から今日までのシダーアリーナでの柔道

競技に関する補助金支出、畳敷込み料、会場使用料、
畳等の使用料について

（３）今後の対策について
ア 財政に見合った企画について
イ 競技関係者の責任による畳敷込みについて
ウ 公正な使用料について

７ 吉 田 雅 範 １ 森林環境税及び森林環境譲与税について
（１）事業の実施と財源について

２ 南奈良総合医療センターへのアクセス道路について
（１）道路整備の現状について
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吉 田 雅 範 ３ 東京オリンピック・パラリンピックのホストタウンに
ついて

（１）本市への誘致と県との連携について

８ 福 塚 実 １ 五條市の道路整備について
（１）道路整備の計画箇所について
（２）進捗状況について

２ 学校適正化・認定こども園の進捗状況について
（１）学校適正化・認定こども園の要望について
（２）学校の利活用について

３ 防災対策について
（１）避難対策について
（２）強風や大雨時の防災行政無線について

９ 養 田 全 康 １ 障がい者雇用について
（１）市内企業への取組について
（２）五條市の状況について

２ 奈良県広域消防組合との連携について
（１）ドクターヘリについて
（２）水難救助隊について
（３）組合との連携について

３ 子供のアレルギー対策について
（１）現状について
（２）今後の課題と取組について

４ 五條市内のプール対応について
（１）プール補助券について
（２）学校と賀名生スイミングプールとの連携について
（３）今後の学校のプールについて

５ 小・中学校の備品について
（１）予算の取り方について
（２）予算執行について


